

Öffentlichkeitsarbeit Aktion

- **Hochzeitswald**



Hochzeitswald

- Bei dieser jährlichen Aktion im späten Herbst können frisch verheiratete Paare einen Bergahorn im Stadtwald pflanzen. Für Neugeborene kann eine Eiche gepflanzt werden.

- **Grenzgang**



Grenzgang der Stadt Usingen



Grenzstein

Jährlich wird ein Teil der Grenzen des Usinger Waldes abgelaufen. Neben Grenzsteinfinden und geschichtlichen Hintergründen, gibt es Wissenswertes über den Wald zu erfahren.

- **Waldbegang im Eschbacher Wald mit dem Gewerbeverein Eschbach im Winter**
- **Vogelstimmenwanderung im Frühjahr**
- **Forstinformationsstand auf der Laurentiuskerb**

Waldpädagogik

Schon im jungen Alter dem Nachwuchs den Wald näher zu bringen, ist der Stadt Usingen sehr wichtig. Deshalb arbeiten wir eng mit den Kindergärten, den Schulen und dem Waldpädagogikverein Wichtelland e.V. zusammen.

So bietet das Familienzentrum "Hand-in-Hand" drei Waldkindergartengruppen, die „Waldmäuse“, die "Waldigel" und die "Waldfüchse", sowie die KiTa Wernborn an.

Regelmäßige Waldtage gibt es auch in den Kindertagesstätten „Schlappmühler Pfad, Eschbach, Wernborn, Kransberg und Merzhausen.

Im Eschbacher Wald können Schulkinder das grüne Klassenzimmer besuchen, das vom Lions Club Usingen-Saalburg gesponsert wird.



Grünes Klassenzimmer

Ebenfalls unterstützt vom Lions Club Usingen-Saalburg wird der Erlebnispfad, der im Eschbacher Wald entsteht.

Seit vielen Jahren gibt es die Waldschultage, an denen Schüler der Helmut-Schmidt-Schule, der Buchfinkenschule und der Astrid-Lindgren-Schule teilnehmen.

Im Bereich Waldpädagogik entwickeln und gestalten wir in Zusammenarbeit mit dem Lions Club einen Erlebnispfad an den Eschbacher Klippen.



Höreule



Waldpädagogik